

STARKES KRANKENHAUS - STARKE INNENSTADT Antrag zur Mitgliederversammlung der SPD Weilburg

Der SPD-Ortsverein Weilburg unterstützt nachhaltig das Projekt Ärztehaus am Kreiskrankenhaus Weilburg. Es ist ein wichtiger Baustein auf dem Weg zu einem zukunftsorientierten und existenzsichernden Gesundheitszentrum. Gleichzeitig wird dadurch auch langfristig der Erhalt von Arztpraxen sichergestellt.

Bezüglich der medizinnahen Bereiche soll ein Weg gefunden werden, der mehr Flexibilität ermöglicht. Dabei sollen die Möglichkeiten des durch die Stadtverordnetenversammlung gefassten Aufstellungsbeschlusses genutzt werden, wobei die zukünftigen Diskussionen sachlich und offen geführt werden müssen.

Das Ärztehaus ist der Innenstadtentwicklung nicht abträglich, was auch das inzwischen vorliegende Einzelhandelsgutachten belegt. Eher müssen die Vorteile bewertet werden, die ein Ärztehaus am Kreiskrankenhaus Weilburg bietet: Vorteile für die Stadtteile, die Stadt Weilburg und die gesamte Oberlahnregion. Dabei geht es zum einen um eine wohnortnahe Versorgung der Bevölkerung, zum anderen auch um die Interessen unserer Mitbürger, die beim Kreiskrankenhaus beschäftigt sind.

Die SPD Odersbach stellt diesen Antrag entsprechend einem einstimmigen Beschluss in der Ortsbezirks-Mitgliederversammlung vom 19.10.2009.

Wir bitten um Deine Zustimmung!

Karl-Peter Wirth

Christian Radkovsky

(1. Ortsbezirksvorsitzender)

(2. Ortsbezirksvorsitzender)